



MEMORIA DE GESTIÓN DE LA AGRUPACIÓN DE ARQUITECTOS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE SEVILLA DURANTE EL AÑO 2008

Durante el año 2008, la Agrupación ha desarrollado la siguiente actividad:

-Se han celebrado un total de 7 juntas directivas los días 2 de enero, 20 de febrero, 13 de mayo, 1 de julio, 29 de julio, 9 de septiembre y 30 de septiembre

-Se han celebrado 2 Asambleas Generales ordinarias los días 26 de marzo y 22 de octubre

A fecha 1 de enero de 2008, la Junta Directiva de la AAAPS estaba formada por
D. Juan García Gil. PRESIDENTE
D. Rafael González Millán. SECRETARIO
Dña. Elena Oramas Martín. TESORERA

A fecha 1 de enero de 2008, la Agrupación contaba con 72 miembros.
A fecha 31 de diciembre de 2008, la Agrupación cuenta con 85 miembros.
Se han producido durante el año 2008 un total de 13 altas y ninguna baja.

En Junta Directiva celebrada el 13 de mayo, se toma conocimiento de la renuncia formal de D. Juan García Gil a su cargo de Presidente de la Agrupación.

En Junta Directiva celebrada el 1 de julio, se convocan elecciones al cargo de Presidente de la Agrupación para el día 12 de septiembre.

En Junta Directiva celebrada el 29 de julio, al haber sido presentada solo una candidatura, se toma conocimiento, se sanciona y se declara electa la candidatura presentada por D. Rafael González Millán al cargo de Presidente de la Agrupación así como se toma conocimiento de la renuncia del mismo al cargo de Secretario y se convocan elecciones al cargo de Secretario para el día 26 de septiembre.

En Junta Directiva celebrada el 9 de septiembre, al haber sido presentada solo una candidatura, se toma conocimiento, se sanciona y se declara electa la candidatura presentada por Dña. Ana Leal Campanario al cargo de Secretaria de la Agrupación.

En Junta Directiva celebrada el 30 de septiembre, toman posesión de sus cargos, D. Rafael González Millán y Dña. Ana Leal Campanario quedando formada la nueva Junta Directiva por
D. Rafael González Millán. PRESIDENTE
Dña. Ana Leal Campanario. SECRETARIA
Dña. Elena Oramas Martín. TESORERA

Se ha asistido a cuatro Juntas Directivas de la Unión de Agrupaciones de Arquitectos de la Administración Pública en Madrid, el 31 de marzo, el 30 de junio, el 17 de octubre y el 5 de diciembre donde se han tratado asuntos de interés para



todo el colectivo de Arquitectos de la Administración de España y cuyas conclusiones se pueden consultar en su página Web con enlace desde la Web de nuestra Agrupación. En la Junta del 30 de junio se designó al Presidente de la Agrupación de Sevilla como Secretario de la Unión de Agrupaciones de Arquitectos de la Administración Pública de España.

De los 6.000 € presupuestados para el año 2008, se han gastado un total de 5.676,64 € sin existir ingresos. Los gastos se desglosan porcentualmente en un 31,01% para compensación de ponentes, un 20,58% para compras, suplidos y desplazamientos y un 48,41% para compensación de cargos.

Las actividades organizadas por la Agrupación durante el año 2008 han sido:

Días 23 y 24 de Enero de 2008. JORNADAS SOBRE LA NUEVA LEY DE CONTRATOS DEL SECTOR PÚBLICO

Día 3 de junio de 2008. MESA REDONDA SOBRE EL VISADO COLEGIAL Y EL CONTROL DE LA ADMINISTRACIÓN

Día 17 de Junio de 2008. JORNADA SOBRE EL PATRIMONIO PÚBLICO DE SUELO

Día 15 de Octubre de 2008. JORNADA SOBRE LA SUPERVISIÓN DE PROYECTOS

Sigue operativa la página Web de la Agrupación incluida en la Web del Colegio en el apartado de agrupaciones y asociaciones. En esta Web se pueden consultar todas las actas de Junta Directiva y Asambleas de la Agrupación a partir de diciembre de 2007.

Asimismo se incluyen en la Web, ponencias y artículos de interés para los agrupados, así como todas las actividades que se vayan desarrollando en la Agrupación.